

Im Rahmen der Criminale 2008

"Unechter Damensalon"

mit **Stefanie Koch, Angelika Stucke und Ingeborg Struckmayer**

Unechter Damensalon: hier werden nicht Ihre Haare frisiert, aber Ihr Kopf mit mörderischen Gedanken verdreht. Wenn Sie bisher nicht wussten, wie köstlich Rache schmecken kann, diese drei Autorinnen werden Sie auf den Geschmack bringen. Die schräg bösen Kurzgeschichten von Ingeborg Struckmeyer, Angelika Stucke und Stefanie Koch versprechen einen unterhaltsamen Aperitif noir.

Criminale 2008

Erstmals in Österreich findet von 16. bis 20. April 2008 in Wien die CRIMINALE, das größte deutschsprachige Krimifestival, statt. In nur fünf Tagen präsentieren in über 80 Lesungen über 220 AutorInnen aus Österreich, Deutschland und der Schweiz ihr neuestes Oeuvre. Veranstaltet wird die CRIMINALE vom SYNDIKAT (die Autorengruppe deutschsprachige Kriminalliteratur), vertreten durch die österreichische Krimiautorin Sabina Naber, und dem Medienhaus Echo.

Stefanie Koch

Nach einer Karriere als Seniormanagerin in einem Weltkonzern, vergisst man manchmal die alten Träume, die mir aber zum Glück 2002 wieder eingefallen sind. Kommissar Lavallo ist meine Erfindung, und der Damensalon, und einiges mehr, zu erfahren auf meiner Homepage. Ich lebe und arbeite in meiner Lieblingsstadt Düsseldorf.

Angelika Stucke

wurde 1960 im wildromantischen Eddinghausen, im südlichen Niedersachsen geboren. Nach Realschulabschluss (1975) und Abitur (1978) Studium des Sozialwesens in Kassel. Anderthalb Jahre Tätigkeit als Sozialarbeiterin und Sozialpädagogin waren genug, 1986 beschloss sie, sich ihrer wahren Leidenschaft, dem Schreiben hinzugeben. Zunächst als Stipendiatin der Carl Duisberg Gesellschaft in Hollywood, Kalifornien. Angelika Stucke lebt als freie Autorin im Bergdorf Miraflores de la Sierra bei Madrid.

Ingeborg Struckmeyer

Ingeborg Struckmeyer ist in Bottrop geboren, dort aufgewachsen und zur Schule gegangen. Sie studierte in Münster und Köln, war anschließend als Diplom-Bibliothekarin tätig. Seit 2004 lebt sie in München. In den vergangenen Jahren erhielt sie mehrere Kurzkrimi- und Kurzgeschichtenpreise. Neben zahlreichen Texten in Zeitungen, Zeitschriften und Anthologien hat sie drei Bücher veröffentlicht: „Tödliche Rache“, 20 Mordsgeschichten, „Die gläserne Prinzessin“, ein Märchen und - gerade erschienen - "Todesschreie", neue Mordsgeschichten.

Wo: Studio im Akzent – Eingang Argentinierstraße 37

Termin: Freitag, 18. April 2008, 18.00 Uhr

Preise: Euro 10,- freie Platzwahl

Karten Hotline: 01/501 65/3306; FAX: 01/501 65/ 33 99

Tageskasse: 1040 Wien, Argentinierstraße 37, Montag bis Freitag: 14.00 -18.00 Uhr

Weitere Infos finden Sie auf www.akzent.at